



Regierungsratsbeschluss vom 23. September 2025

Interpellation Nr. 91 Thomas Widmer-Huber betreffend Menschenhandel
auch ab 2026 als Schwerpunkt der Kriminalitätsbekämpfung in Basel-Stadt

P255372

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Bekämpfung von Menschenhandel hat im Kanton Basel-Stadt eine hohe Priorität. Menschenhandel stellt daher seit 2017 einen Schwerpunkt in der Kriminalitätsbekämpfung dar. Da noch nicht alle Ziele erreicht und die bisherigen Fortschritte nicht nachhaltig gesichert sind, ist vorgesehen, die Schwerpunktsetzung nochmals um ein weiteres Jahr zu verlängern.

